

Sambut 2022 dengan Semangat Baru!

Puji syukur kita panjatkan kehadiran Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, yang telah memberikan nikmat sehat dan kesempatan bersilaturahmi sekaligus menyapa para pembaca *Energia Kalimantan* pada edisi kedua ini.

Sebagai pemimpin dan bagian dari keluarga besar PHI-Regional 3 Kalimantan, saya sangat bersyukur dan bangga dapat bekerja bersama dengan para Perwira yang amanah, hebat, tangguh, dan dapat diandalkan. Alhamdulillah, kita dapat mewujudkan kinerja dan hasil yang sangat baik di tahun 2021 lalu.

Bagaimana dengan tahun 2022? Tidak terasa kini kita sudah memasuki bulan ketiga. Di awal tahun ini kita mendapatkan kabar gembira dengan disetujuinya usulan insentif migas untuk PHSS dan PHKT oleh Pemerintah melalui Kementerian ESDM. Persetujuan insentif ini merupakan salah satu pijakan penting kita untuk melangkah lebih optimis dan semangat di 2022.

Berbagai peluang dan tantangan telah kita identifikasi dan mitigasi untuk memastikan bahwa target-target Perusahaan bisa dicapai. Tantangan kondisi lingkungan bisnis di tahun 2022 antara lain, *high decline rate*, *water & sand problem*, *asset integrity issues*, kondisi keekonomian aset, serta biaya produksi dan operasi yang tinggi.

Namun demikian, kita juga telah menyusun program-program strategis sebagai upaya untuk menjawab tantangan tersebut, diantaranya melalui: kegiatan eksplorasi yang agresif, optimasi *baseline development* untuk meningkatkan produksi, *borderless synergy*, optimasi biaya, optimisasi portofolio komersial, dan program pemeliharaan untuk menjaga kehandalan fasilitas produksi.

Nah, apa saja rencana-rencana Perusahaan dalam jangka pendek maupun jangka panjang serta bagaimana mitigasinya? Saya mendorong para Perwira untuk membaca tabloid *Energia Kalimantan* edisi ini. Saya juga menghimbau para Perwira memanfaatkan tabloid *Energia Kalimantan* ini sebagai sarana berkomunikasi di internal Perusahaan, baik antar rekan kerja, kepada keluarga, maupun kepada manajemen. Selain itu saya mengingatkan, guna memaksimalkan komunikasi di internal PHI Regional 3 Kalimantan, Perusahaan juga telah meluncurkan kembali intranet PHI-Regional 3 Kalimantan pada akhir tahun lalu. Untuk itu, silakan kunjungi Portal PHI di: portalphi.pertamina.com.

Saya pun ingin mengingatkan kembali agar seluruh Perwira PHI-Regional 3 Kalimantan selalu bekerja berlandaskan tata nilai AKHLAK serta terus bergandengan tangan menjalankan operasi dan bisnis Perusahaan yang selamat, efisien, handal, dan patuh serta ramah lingkungan dalam rangka menjalankan amanah untuk menyediakan energi bagi pembangunan masyarakat, bangsa, dan negara.

Selamat membaca dan menikmati tabloid ini bersama rekan dan keluarga di rumah.

Salam sehat dan bangun terus semangat di Tahun 2022!

Wassalamualaikum Wr. Wb.

Chalid Said Salim
Direktur Utama

